



Badilla terminó primera en los 200 metros dorso, ayer en el CCCAN. / Foto: Meylin Aguilera

MARÍA FERNANDA VALE ORO

La nadadora de 12 años consiguió ayer su segunda presea dorada en el CCCAN y la única de ese metal de la jornada



Sofía Quesada Chavarría
sqquesada@alitia.co.cr
@SofiaQ_alitia



María Fernanda Badilla es hasta ahora la costarricense más destacada del Campeonato Centroamericano y del Caribe de Natación, que se realiza en nuestro país.

Badilla de 12 años ganó ayer su segunda medalla de oro del torneo, donde también suma tres platas y un bronce.

La herediana se impuso en la prueba de 200 metros dorso, de la categoría 11-12 años, con un tiempo de 2 minutos, 31 segundos y 37 centésimas. El podio lo completaron la venezolana Ana Goncalves (2:36,53) y la guatemalteca Stefanie Mendizabal (2:37,73).

"Me siento muy orgullosa y contenta por esta nueva medalla porque no la esperaba, sabía que podía estar en el podio pero no me imaginé ganar el oro", dijo ayer Badilla, en la piscina María del Milagro París en La Sabana.

A María Fernanda lo que la llena más de satisfacción es que pudo mejorar todos sus tiempos.

"Yo no vine a ganar medallas, eso digamos que era algo extra

para mí, mi objetivo es mejorar las marcas y por dicha lo logré".

La joven herediana también se colgó ayer una medalla de plata en el relevo de 800 libre.

COSTA RICA SIGUE EN LA LUCHA

La delegación costarricense cosechó ayer una medalla de oro, ocho de plata y cinco de bronce. En el medallero perdió una posición al pasar del sexto al séptimo lugar.

Las preseas de plata las alcanzaron Natalia Gómez en 50 pecho, Mariangel Hidalgo, Marissa Reidmeister y David Aguilar en 200 dorso (en diferentes categorías). También se obtuvo el segundo lugar en los relevos de 400 combinado, masculino y femenino, y 800 libre femenino.

Mientras tanto, la costarricense Bianca Benavides obtuvo plata en la modalidad de rutina de nado sincronizado (16-18 años), evento en el que Mariela Jenkins se dejó el bronce.

SIGUIENTES PASOS

Hoy se realizará la última jornada de natación. Las finales son a las 4:30 p. m.

POSICIONES

P	País	Puntos
1.	Venezuela	898
2.	Costa Rica	553
3.	Guatemala	410
4.	Honduras	359
5.	Trinidad y Tobago	354
6.	Aruba	329
7.	Barbados	307
8.	Bahamas	236
9.	Panamá	202
10.	El Salvador	149

MEDALLERO

País	Oro	Plata	Bronce
Venezuela	37	23	21
Trinidad y Tobago	13	6	8
Guatemala	9	8	7
Aruba	8	10	7
El Salvador	7	2	3
Honduras	6	10	10
Costa Rica	5	15	14
Bahamas	5	6	5
Cuba	5	4	4
Rep. Dominicana	5	3	4



Haga clic en Firmar para agregar texto y firmar un archivo PDF.

Sigrid mostró orgullosa su medalla. / Foto: Meylin Aguilera

LA OTRA HISTORIA

Los años no pasan para Sigrid Niehous

Sigrid Niehous tenía 26 años de no participar en un Campeonato Centroamericano y del Caribe de Natación, pese a eso su experiencia fue suficiente para dejarse la medalla de bronce en los 50 metros pecho.

La nadadora, de 43 años y quien regresó hace tres años a este deporte, asegura que jamás imaginó subir al podio teniendo al frente a rivales llenas de juventud.

"La verdad que fue bonito estar aquí, lo que me tiene muy satisfecha es que mejoré el tiempo de la última prueba", reconoció Sigrid, quien hizo una marca de 36,54.

La ganadora de esta prueba fue Lisa Blackburn, de Bermuda, seguida de la tica Natalia Gómez.